



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0133/2012		<b>Datum:</b>	29.10.2012			
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
09.11.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der BIZ-Fraktion zur Reinigung des Rheinufers in Ehrenbreitstein</b>						

Die BIZ-Fraktion hat in der Ratssitzung am 23. August 2012 den Antrag (AT/0056/2012) auf umgehende Beseitigung des Treibguts am Fähranleger Ehrenbreitstein gestellt. In der Stellungnahme der Verwaltung (ST/0121/2012) lautete die Beschlussempfehlung: „Das Tiefbauamt wird bei dem oben genannten Ortstermin mit den zuständigen Behörden LBD und WSA auf eine umgehende Beseitigung des Treibguts am Fähranleger Ehrenbreitstein hinwirken.“

Zwischenzeitlich hat der Ortstermin stattgefunden, jedoch ist nach wie vor der Verschmutzungszustand des Ufers untragbar.

Die BIZ-Fraktion fragt daher an:

1. Zu welchen Ergebnissen ist man bei dem Ortstermin gekommen?
2. Wann ist mit einer Beseitigung des Treibguts zu rechnen?
3. Wie wird man zukünftig mit der Reinigung des Ufers in Ehrenbreitstein umgehen?